

Alivia Finance

Innovación para superar el endeudamiento

La creciente problemática del endeudamiento en España y cómo Alivia Finance ofrece una solución innovadora

El endeudamiento en España, particularmente en el ámbito de los créditos al consumo, ha alcanzado cifras alarmantes en 2024.

Con un saldo vivo que supera los 101.000 millones de euros, niveles que no se observaban desde la crisis financiera de 2008, muchas familias enfrentan serias dificultades para gestionar sus obligaciones financieras. Esta situación, agravada por la pérdida de poder adquisitivo de los hogares y el aumento de los tipos de interés al 7%, ha llevado a un preocupante 7,18% de morosidad en este tipo de préstamos. Hoy, el 27% de las familias en el país (INE) luchan para cumplir con sus pagos, una realidad que pone de manifiesto la necesidad de educación financiera y una concesión responsable del crédito. Frente a este escenario, surge la pregunta clave: ¿cómo evitar caer en un ciclo de sobreendeudamiento y recuperar el control financiero? Aquí es donde entra en juego Alivia Finance, una empresa que se posiciona como un aliado estratégico para transformar la manera en que las personas enfrentan sus deudas.

ALIVIA FINANCE: INNOVACIÓN Y TRANSPARENCIA AL SERVICIO DE LAS FINANZAS PERSONALES

Fundada con la misión de empoderar a las personas a través de la transparencia y la tecnología, Alivia Finance ha desarrollado un modelo único para abordar el problema del sobreendeudamiento. Sus valores fundamentales –transparencia, cercanía, innovación y educación financiera– sustentan una propuesta que combina tecnología avanzada con un enfoque humano.

Alivia ofrece soluciones personalizadas como la cancelación de deudas con descuento, que permite reducciones significativas de entre el 20% y el 70%, y la reestructuración de pagos, adaptando cuotas a la capacidad financiera del cliente. Estas estrategias se gestionan mediante una plataforma in-

tuitiva que permite a los usuarios seguir en tiempo real el progreso de sus planes, proporcionando una claridad total en cada etapa del proceso.

HERRAMIENTAS INNOVADORAS PARA UNA SOLUCIÓN EFICAZ

Un ejemplo claro de esta innovación es la calculadora de liquidación de Alivia Finance. Esta herramienta permite a los usuarios simular distintos escenarios de pago y estimar posibles descuentos con solo ingresar datos básicos sobre sus deudas. Además, su funcionalidad de resultados inmediatos ayuda a los clientes a tomar decisiones informadas antes de comprometerse con un plan.

Otra pieza clave es la zona de usuario, diseñada para ofrecer total transparencia y control. Desde esta plataforma, los clientes pueden visualizar saldos pendientes, deudas canceladas y avances logrados. Además, incluye funcionalidades como alertas personalizadas, un historial detallado de movimientos y acceso al Campus Alivia, un espacio educativo exclusivo que refuerza la educación financiera de los usuarios.

IMPACTO TANGIBLE EN LA VIDA DE LAS PERSONAS

El enfoque disruptivo de Alivia Finance va más allá de los números, priorizando la tranquilidad financiera y la calidad de vida de sus clientes. Al ofrecer soluciones claras y acompañamiento personalizado, la empresa busca no solo reducir el estrés financiero, sino también transformar creencias limitantes sobre la gestión de deudas. En un momento donde el endeudamiento afecta no solo la estabilidad económica, sino también el bienestar emocional de miles de familias, iniciativas como esta son fundamentales.

En conclusión, mientras España enfrenta una crisis de endeudamiento sin precedentes, la innovación y el compromiso social de em-



Javier Amat, Antonella Anzovini y Juan Sabadell

Alivia Finance redefine la gestión de deudas en España con tecnología, educación financiera y soluciones personalizadas que empoderan a las familias

presas como Alivia Finance representan una luz de esperanza. Al combinar tecnología, educación y un enfoque humano, Alivia está redefiniendo la manera en que las personas manejan sus finanzas, devolviendo el control y la confianza a quienes más lo necesitan.

